
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 01/074/2009 
 
 

 Kreistag am 08.10.2009 
 
Zu Punkt 16: Vorfinanzierung der B 229n - Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN 
 
Landrat Hendele erklärt, dass es sich bei seinen Äußerungen zu einer möglichen Vorfinanzierung des 
Baus der B 229n in Langenfeld um eine persönliche, politische Erklärung gehandelt habe, die er im 
Zusammenhang mit seiner Landratskandidatur abgegeben hat. Er weist darauf hin, dass 
Wahlprogramme keines Kreistagsbeschlusses bedürfen und bewertet den Ausbau der B 229n als 
unverzichtbar. In Anlehnung an die Beschlüsse des Kreistages zur Vorfinanzierung des Ausbaus der L 
239 habe er über eine ähnliche Vorgehensweise zur Lösung der Langenfelder Verkehrsproblematik 
nachgedacht. 
Die tatsächliche Vorfinanzierung der Maßnahme steht selbstverständlich unter dem Vorbehalt eines 
Kreistagsbeschlusses. Die anfallenden Kosten würden im Haushalt vorfinanziert und wären auch 
kreisumlagerelevant. 


